



# English Conversation

## Englisch Konversationskurs

Üben Sie Ihr Englisch in einer stressfreien Umgebung! Einmal im Monat werden wir uns in der DGH treffen, und dort werden Sie die Möglichkeit haben, sowohl Ihr Englisch mit den Amerikanern vor Ort zu üben als auch Fragen zu stellen. Jeden Monat werden wir ein anderes Thema haben, den Interessen der Gruppe entsprechend. Diese Klasse ist kostenlos. Sie müssen sich nicht anmelden, kommen Sie einfach. (Bitte beachten Sie, dass dieser Kurs für Leute ist, die bereits Englisch sprechen können und üben möchten). Keine kleinen Kinder, bitte.

## English Conversation Class

Practice your English in a stress-free environment! Once a month, we will meet at the DGH, and you will have an opportunity to practice your English with local Americans, and ask any questions you may have. We will have a different theme every month, based on the interests of the group. This class is free of charge. There is no need to sign up, just come. (Please note, this class is for people who already know English and want to practice). No young children, please.

Ansprechpartner ist Jo Anne Pinney.

### Wir treffen Donnerstags, 18:30-20:30:

21. März 2019

11. April 2019

09. Mai 2019

13. Juni 2019

11. Juli 2019

08. August 2019

12. September 2019

17. Oktober 2019

14. November 2019

05. Dezember 2019

[Facebook Gruppe: Kähofen English Conversation](#)